

Ressort: Auto/Motor

Studie: Jeder Zehnte nutzt Mobiltelefon auf der Autobahn

Braunschweig, 13.09.2016, 20:53 Uhr

GDN - Fast zehn Prozent der Autofahrer beschäftigen sich laut einer Studie bei der Fahrt auf der Autobahn mit dem Handy. In der Untersuchung der TU Braunschweig wurden auf der Autobahn 2 zwischen Hannover und Helmstedt im Februar und März 2016 über 2.000 Autofahrer beobachtet.

Die Autofahrer nutzten ihr Telefon nicht nur zum Telefonieren, sondern auch um Apps zu bedienen. Insgesamt wurde bei 14,6 Prozent der Fahrer eine Ablenkung festgestellt. Ergebnisse einer weiteren Studie der Verkehrspsychologen der TU Braunschweig zeigten für den Stadtverkehr allerdings einen leichten Rückgang auf. In der Untersuchung wurden im März 2016 knapp 3.000 Autofahrer in Braunschweig beobachtet. Die Ergebnisse wurden mit den Daten einer Studie aus dem Jahr 2015 verglichen, in der ein Forschungsteam Beobachtungen von 12.000 Autofahrern in Berlin, Braunschweig und Hannover durchgeführt hatte. 2016 beschäftigten sich 3,7 Prozent mit dem Handy, 2015 waren es noch 5,3 Prozent. Die TU Braunschweig gab an, dass weitere Beobachtungen geplant seien, um beurteilen zu können, ob es sich bei dem positiven Trend tatsächlich um einen anhaltenden Effekt handele.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-77956/studie-jeder-zehnte-nutzt-mobiltelefon-auf-der-autobahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com